

*«Dankbarkeit macht das Leben erst reich»
Dietrich Bonhoeffer*

Wir danken allen, die Karten und Briefe an uns gerichtet haben, um uns nach dem plötzlichen Unfalltod von

Gertrud Bruni

zu trösten.

Unser herzlicher Dank geht auch an Martin Kunz, Violine, Bruno Eberhard, Orgel, und den Kirchenchor Herzogenbuchsee, die den Trauergottesdienst mit ihren Darbietungen feierlich gestaltet haben, ganz im Sinne der Verstorbenen, die Musik sehr liebte. Die Abschiedsworte der Pfarrerin, Frau Sophie Matschat, haben uns berührt, und die prächtigen Blumengestecke haben ein wenig Licht in die dunklen Tage gebracht.

Liebefeld, 10. Mai 2019

Die Trauerfamilie